
REQUERIMENTO  Nº       56    ⁄ 2007

 

EMENTA: À Empresa Telefonica solicitando informar o motivo do não implantação de linhas 
residenciais telefônicas ções para os moraodres do Jardim Mariana.

 
 
 
 

Senhores Vereadores:

 
 
 
 
 

Considerando a reclamação registrada nesta Casa de Leis pelo munícipe Sr. Valdir Ferreira Duarte sobre 
a sua dificuldade para ter acesso a uma linha telefônica residencial;

 

Considerando que segundo o morador este problema se repete para outros moradores de sua rua;

 

Em face ao acima exposto.

 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie à Empresa Telefônica solicitando  
informar qual o motivo da não implantação de linha telefônica residencial para o munícipe Sr. Valdir 
Ferreira Duarte, residente à Rua Severino da Silva Lopes, nº 502 – Jardim Mariana, bem como qual a data 
prevista para que esse problema seja sanado.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de novembro de 2007.

 
 
 
 

Vereador Janio Ardito Lerário 

Presidente da Câmara


